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ATA n. 08 de 2018, DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLEGIADO DO 2 

CÂMPUS JOINVILLE REALIZADA EM 05 DE SETEMBRO DE 2018, NO IFSC, SITUADO À 3 

RUA PAVÃO 1377 – BAIRRO COSTA E SILVA. 4 

Aos cinco dias de setembro do ano de dois mil e dezoito, às quatorze horas, o 5 

Colegiado do Câmpus Joinville reuniu-se para a Reunião Extraordinária com a 6 

Presidência do Diretor-Geral do Câmpus Joinville VALTER VANDER DE OLIVEIRA e 7 

com a presença dos seguintes conselheiros: MAICK DA SILVEIRA VIANA, DÉBORAH 8 

R. MAGNO RIBAS, NELI DE LEMOS, CAROLINE O. BRILINGER, CARLA SIMONE 9 

LEITE DE ALMEIDA, HEVERTON LUIS PETRI e a presença do 2º suplente LUIS 10 

EDUARDO NOLASCO, que participou da reunião como suplente sem direito a voto. 11 

Havendo número legal de conselheiros, o presidente declarou aberta a reunião e 12 

anunciou a pauta única: Apresentação dos Projetos para o PAT 2019 – Plano Anual 13 

de Trabalho. O presidente relatou a metodologia de apresentação, no qual os 14 

proponentes terão 5 (cinco) minutos para apresentação do projeto, logo após, os 15 

conselheiros têm 3 (três) minutos para perguntas ao proponente do projeto; e ao final, 16 

os conselheiros têm 2 (dois) minutos para proceder a avaliação do GUT – gravidade, 17 

urgência e tendência do projeto. A seguir, iniciou a apresentação dos projetos, 18 

conforme a ordem: 1º Projeto. “Aquisição de Prateleiras para a Sala do Almoxarifado e 19 

Patrimônio”, proponente Amarildo Pereira; 2º Projeto. “Ambientes de Estudos da Nova 20 

Biblioteca”; 3º Projeto. “Atualização do Acervo Biblioteca”; 4º Projeto. “Estrutura 21 

Básica Nova Biblioteca”; 5º Projeto. “Laboratório de Pesquisa da Nova Biblioteca”; 6º 22 

Projeto. “Ludoteca da Nova Biblioteca”; 7º Projeto. “Porta de Vidro da Nova 23 

Biblioteca”; 8º Projeto. “Processamento Técnico da Nova Biblioteca”; 9º Projeto. 24 

“Recepção Nova Biblioteca”; 10º Projeto. “Sistema Antifurto para nova Biblioteca”, 25 

todos apresentados pela proponente Angela Morel Nitschke Dums; 11º Projeto. 26 

“Adequação da Sala de Atendimento da CP às Legislações Profissionais”, proponentes 27 

Silvana Meira Duarte Pinto e Gisele Schwede; 12º Projeto. “Aquisição de Barreira 28 

Acústica para o Ginásio”; proponente Valter Vander de Oliveira; 13º Projeto. “Aquisição 29 

 



de Cortinas para as Janelas do Bloco 6”, proponente Valter Vander de Oliveira. 14º 30 

Projeto. “Ampliação do Laboratório de Metrologia”, proponente Leonidas Gilapa; 15º 31 

Projeto. “Criação do Laboratório de Conformação Mecânica”, proponente Leonidas 32 

Gilapa; 16º Projeto. “Adequação do Laboratório de Soldagem”, proponente Leonidas 33 

Gilapa; 17º Projeto. “Adequação de Espaço e Recursos para Realização de Aulas 34 

Práticas/Projetos de Pesquisa dos Cursos Técnicos e Bacharelados”, proponente Anael 35 

Preman Krelling; 18º Projeto. “Adequar Equipamentos do Laboratório de Termo-Fluido 36 

em Capacidade Máxima”, proponente Eduardo Makoto Suzuki; 19º Projeto. “Aquisição 37 

de Lente (18-140mm) para a nova Câmera Fotográfica”, proponente Liane Dani; 20º 38 

Projeto. “Implantação do Laboratório de Informática do Bloco 3”, proponente Maick da 39 

Silveira Viana; 21º Projeto. “Adequação do Laboratório de Automação do Curso de 40 

Engenheira Elétrica”, proponente Stefano Romeu Zeplin; 22º Projeto. “Aquisição de 41 

Sistema Hospitalar Informatizado para os Cursos de Gestão Hospitalar, Bacharel em 42 

Enfermagem, Especialização Pós-Técnico em Saúde do Idoso e Técnico em 43 

Enfermagem”, proponente Jorge Cunha. Houve ausência dos proponentes dos 44 

Projetos: “Arquivo Deslizante para o Registro Acadêmico”; “Aquisição de Balcão 45 

Plástico Desmontável com a Identificação do IFSC” e “Aquisição de Barraca Modelo 46 

Inflável com a Identificação do IFSC”, sendo avaliado pelo Colegiado somente o projeto 47 

escrito. O proponente, Emerson Luis de Oliveira, solicitou a exclusão do Projeto: 48 

“Adequação do Laboratório de Informática”, com a justificativa de que o projeto já foi 49 

contemplado. A 2ª fase de apresentação dos projetos ocorrerá no dia 12 de setembro. 50 

Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião e, para constar, eu, Flávia Gazoni 51 

Hirt, lavrei a presente Ata. Joinville, 05/09/2018. 52 


